

Groß, größer, am allergrößten...

...und irgendwann können wir dann Gedanken lesen.

In diesem Artikel geht es um Augen, die obige Formen in diversesten Situationen annehmen, z. B. in einer Vorlesung, in der mensch überhaupt nix versteht. Nix versteht deshalb, weil der/die Vortragende „so mies“ ist.

Doch motzen über (von vornherein eigentlich) un beurteilbare Dinge halte ich für nicht besonders geschickt. Viel vernünftiger in meinen Augen (die mittlerweile = nachts schon ganz klein sind) wäre es, gegen diese „Miesheit“ was zu tun.

Folgende Möglichkeiten tun sich da auf:

Mensch gehe gleich nach der Vorlesung zum/r Vortragenden und berschwere sich über den Vortrag.

Dann gibt's noch Sprechstunden der ProfessorInnen, wo mensch auch Beschwerden/Wünsche/Feed-Back de-

ponieren kann/soll. Und für alle, die „die Hintenrummotzerei - aber es ändert sich eh nix“ - Methode zukünftig vermeiden wollen, aber die beiden erstgenannten Methoden nicht so gut finden, für die gibt's Fachschafts- und Basisgruppentreffen, wo auch diesbezüglich mindestens diskutiert wird/werden sollte (wie schon immer: StudierendenvertreterInnen wissen nur, was ihnen mitgeteilt worden ist).

Die Moral von der Geschichte: Vortragende sind Menschen, die eine LEHRBEFUGNIS besitzen; da die Studierenden am ehesten von dieser Befugnis betroffen sind, haben sie auch am ehesten die Pflicht, Vortragende zu (loben und) kritisieren.

„...und irgendwann können wir Gedanken lesen.“

(ag)

Basisgruppe Telematik

stellt sich wieder einmal vor

Sicher habt Ihr die die Seite im Stundenplanhäftchen gelesen, wo -schwarz auf weiß - steht was die Basisgruppe telematik macht. Trotzdem möchte ich - das letzte MAL in diesem Jahr - darauf eingehen.

Die Basisgruppe ist die unterste Ebene der Studentenvertretung. Von hier werden auch Vertreter in die einzelnen Gremien (Studienkommission, Fakultätsvertretung) entsandt. den vorsitzenden der studienrichtungsvertretung habt ihr ja bei den Hochschülerschaftswahlen im letzten Sommersemester gewählt - nämlich mich. Die Basisgruppe ist für Euch eine Art Informationsdrehscheibe. Hier könnt Ihr das Neueste über Euer Studium erfahren bzw. was möglicherweise in näherer Zukunft auf Euch zukommt. Man hat hier genauso ein offenes Ohr für Eure Probleme mit dem Studium bzw. den Professoren/Assistenten oder sonstige Uni. Auch Änderungswünsche In Bezug auf Vorlesungs- und Prüfungsabläufe nehmen wir gerne entgegen. das Ziel der der Basisgruppe ist natürlich eine Verbesserung des Uniablaufes. In der Basisgruppe könnt Ihr viele Kontakte knüpfen mit Studienkollegen aus Eurem, höheren oder niedrigeren Semestern, mit Assistenten und natürlich auch mit Professoren.

Wie ihr sicher weißt, haben wir einen Basisgruppenraum in der Steyrergasse 17, EG rechts, den "TeleMath-Raum". Dieser steht für Euch alle rund um die

Uhroffen. Da er sehr gemütlich eingerichtet ist, lädt er zum Verweilen ein, Kaffee, Tee oder andere Getränke stehen gegen ein geringes Entgelt zur freien Entnahme bereit. Auch könnt ihr dort in Zeitungen schmökern, Euch mit Kolleg/innen zusammensetzen, die gerade gehörte Vorlesung nochmals durchdenken, Übungs-/Prüfungsbeispiele lösen... Ein Pinboard informiert Euch über Prüfungstermine, Aktivitäten und Studienpläne.

Noch was ganz Erfreuliches: Mit Anfang nächsten Jahres übersiedelt die Basisgruppe in neue, größere Räume in der Münzgrabenstraße 11. Da uns noch ein paar Möbelstücke sowie ein Kühlschrank fehlen, bitte ich Euch, -so ihr im Besitz solcher seid, und sie nicht mehr unbedingt benötigt - Euch in unseren Sprechstunden zu melden, oder einfach eine Notiz im TeleMath-Raum zu hinterlassen.

In den neuen Räumen wird es dann eine Prüfungsbeispielsammlung und eine Lernpartnerbörse geben. Auch eine Prüfungsanmeldung via Computer wird möglich sein. Es wird dort eine zentrale Informationsstelle entstehen. Doch darüber erfährt Ihr noch Näheres, wenn es soweit ist.

Thomas Brandl

DAS BUCH DES JAHRES

Ein realitätsbezogener Aufklärungsroman in 12 Szenen.

Ein unerläßlicher Leitfaden für alle Architekturinteressierten und all diejenigen, die sich im Dschungel der Institute noch nicht auskennen oder die, die das Flair der Fakultät auch am Sofa zu Hause haben wollen.

erhältlich in der ÖH um 150.- ATS.

